



地域協働学校・よつろく

運営協議会だより No.2

令和2年7月 代表 作本 幸秋 校長 児玉 純

第2回 地域協働学校運営協議会の報告です。

7月14日(火) 18:00~19:00 四谷第六小学校 会議室



◇ 代表挨拶 ◇

- ・コロナが収束するかと思いましたが、第2派が来ているような落ち着かない日々です。日本全国に大雨で梅雨も長く明けずにいます。みなさんがお元気そうで何よりです。
- ・学校も普段通りになったようです。子供たちのために地協としても協力していきたいと思います。よろしく願います。

◇ 校長より ◇

- ・7月入る前から通常当校になりました。PTAの方にご協力いただき、消毒作業などしながら、学習の遅れた分を取り戻そうと担任・教員は頑張っているところです。子供たちは分散当校時の静かな生活が身につけているのか、通常当校になっても静かな生活を送っています。委員会活動。クラブ活動も始まり、音楽を聴きながら給食を食べたりしています。嬉しいのは高学年、特に6年生の役割ができてきて、やりがいを感じているのではないかと思います。勉強している様子を見ても皆で声を出しながら授業をしている姿、学校って本当にいいなと思います。
- ・月曜日から6年生の鼓笛を始めました。今後練習方法を考えながら5年生も参加できるようにしたいと思います。
- ・以前のようにはなかなかできませんが、通常の生活、四六の姿に近づけていきたいと思います。
- ・公園の遊び方について近隣の方から連絡が入りました。注意をしながらみていきたいと思います。
- ・体育館の空調工事が終わりました。暑さ対策で校庭にミストをつけようと思います。芝刈りも行っています。子供たちが戻ってきて芝もはげてしまいましたが、コロナ対策でボールなどは使用禁止になっています。担任たちからは、揉め事がなくなったと聞いています。給食当番も始まりました。
- ・行事の変更(資料参照)移動教室の中止、学年をまたぐ行事は中止、水泳授業中止となりました。2学期にまた変更がありましたらご連絡します。トイレに自動手洗いを4箇所取り付けました。

◇ 各支援部より ◇

(緑支援部)

- ・夏休み芝刈りは日程調整させていただきます。(週2回予定でお盆休みは休み)
- ・梅雨明け夏芝の種をまく予定です。
- ・PTAの方にご協力いただいて委員の方中心にボランティアの募集もかけられて、これからは軌道にのって芝刈りができると思います。

(安心安全部)

- ・あいさつ俳句については、例年通りできたらと思います。地協や六小会にも参加してもらいます。
- ・4年から6年(クラスで書く夏休みの課題等)3年生以下(希望者)で実施します。
- ・9月の協議会で審査していただく。(9月15日(火)16時から)
- ・新1年生ははじめてのあいさつ運動になります。しっかりと指導したいと思います。ソーシャルディスタンスもありますので間をあげながら感染予防に気をつけたいと思います

◇ 各委員より ◇

○ 委員

- ・分散当校から通常当校になって子供たちが落ち着いています。分散当校時に静かにして授業を受ける、手厚い大人の眼というものがあつたのがそのまま継続して、先生方のご苦勞に頭が下がります。高学年の行事がないことで生徒たちの気持ちに寄り添ってくださる先生方がいるのが子供たちにとって幸せだと思っています。

○ 委員

- ・盆踊り中止、四谷大好き祭り中止、花いっぱい運動、都知事選で卒業生たちがきてくれて嬉しくなりました。ラジオ体操中止です。

○ 委員

- ・85周年の時に記念品ボールペンを配ったのですが、95周年も85周年と同等くらいの予算で記念品など用意したいと思います。早めに記念品を決めたいと思います。

○ 委員

- ・学校の再開と共にPTA活動も少しずつ行っております。1年生の役員も決まり、PTA総会も書面で無事に終了し、前役員の仕事も終わりました。ホームページに2020年事業計画を載せています。八校会、小P連もできず、厳重体制のもと小P連の会長会を行いました。各校かかえている現状等共有でき、小P連としては学校がこのような状況なので何もできないのですが、最高学年の子供たちに何を残せるのか、何かやりたいと思っているか、何もできないので、できることを粛々とやりたいと思います。こういう時期だからこそ行える活動を考え、会長会をオンラインでやるなどもあります。学校の安心を守っていく協力をしていきたいと思います。

○ 委員

- ・区の施設が開放となり各会議等行う予定でしたが、老人会などは中止になりました。民生委員の会議は行います。活動は9月からです。

○ 委員

- ・住友三角ビル前の施設がオープンしました。（東京2020大会新宿区イベントの予定でした。）
- ・子供たちが夢をもてるような企画を作っていきたいと考えています。

◇学校の様子◇

（ 主幹 教諭）

- ・コロナの対応については、消毒を考えること大切です。学校薬剤師鈴木先生に來校いただき、使用するものや方法などを一緒に考えていただきました。地域の方やPTAからもマスクなど寄付いただきました。保健の今年度予算でいろいろ購入しました。追加予算がきましたが、品物が無い状況です。手洗い用石鹸もなんとか手に入りました。
- ・健康診断については、今学期は身体測定と視力聴力を終えました。この他は9月以降になります。

（ 主任教諭）

- ・分散登校では3時間で静かに帰っていきました。ここ2週間では普段の生活にもどり、勢いで近づいてしまいそうになりますが、自分たちで考えながら遊び、係活動など楽しみながらやっています。

◇事務局より◇

- ・資源回収で活動支援物品として各クラスにティッシュペーパーを配ります。

◇教育支援課 岩橋さんより◇

- ・小中連携型協議会での活動は難しい状況です。今まで学校で行ってきたことを整理するような形でお願いすることになると思いますが、教育委員会の方ではっきりと方向性が決まりましたらご相談させていただきますので、よろしくお祈りします。

◇副校長より◇

- ・内籐町の町会長として、西克昌会長、松島貴美子副会長が着任したと連絡がありました。

以上